



いたわり

2012年5月号 No.136

(オリのキュート教人) 健康新聞

くすりのキュートの健康教室

第249回 「オリのキュート王名店 健康教室」

〈日時〉 5月11日(金) 午後2時～3時
 〈場所〉 〈オリのキュート 玉名店 2階健康教室

第28回 「緑の輝きクロレラ工場見学ツアー」

〈日時〉 5月21日(月) 午前10時～午後3時
 クロレラ工業九サ工場(筑後市)→自然食バーキングティア

TAO公演=HIMIKOよどぞ最先端のニチ年前へ

〈日時〉 5月27日(日) 開演 17:30～

〈場所〉 熊本県立劇場 演劇ホール

* S席(6000円)車両旋致します。特にTAOオリジナリティアガ1人1枚おつりゼントもらえます! お店まで申込み下さい

永遠の欲求=塩・砂糖・油・水

「満腹感」とは、必要な栄養素は満ち足りてないのに量を食べて胃がふくらんでそれ以上食べられない状態です。「満足感」とは、必要な栄養素が満ち足りて元気感があり、活動がみぎこころがります! 現代人はほとんどの人が「満腹感」の方を満たす食事をしているのですなうじょうか...
 「満足感」を得る食事に必要な最低限のものの一つが「塩」です。現代では塩の摂り方が「食塩=化学精製塩(NaCl)」で摂る方が多々のことで弊害があさります(疲れやすい、低体温、あくび、筋力低下、不整脈)私達は塩なくては生きていません。でもその塩とは「海塩」です!

海の塩にはナトリウムと塩素イオンだけでなく、マグネシウムやカリウム、カルシウムもある。人間の血液・体液に必要なミネラルがバランスよく含まれています。しかしほとんどの加工食品(みそ、しょうゆ、漬物など)は食塩が使われているので、どんどんナトリウムだけが体内に入り、他のミネラルが不足する事になります。すると体はもっともヒミネラルを欲求し、塩(本物の海塩)を求めます。しかし体に入ることのは食塩のナ...だから塩分への欲求は止めなく続き、アドrenalineやホルモン、アスリート病に至るのです。体は塩を欲していふのがではなく不足しているミネラルを欲していふのです。本物の海塩で塩分の保存症も止まります。



伊豆大島産
海塩100%
「海の精」
500g
(260円)



BROWN SUGAR
三温糖

500g
(260円)



CRUDE SUGAR
粗精糖

1kg
(557円)

原料は種子島産
サトウキビ(ビタミン
ミネラルを含む)
粗精糖
1kg 557円
三温糖 536円



オメガ3
ピルファ
リレン酸
えごま油
40g
1260円

次が砂糖です。疲れたから甘いものが食べた!といふは自然の当然の欲求です。しかし砂糖のない時代はどうしていたのか...私達の甘い物への欲求をかなえていたのは木に生えた物だったのです。実は甘い物を欲する時、身体の細胞レベルではビタミンC(人体を作れたり)が足りないと、信号を出していふ時の大古の昔ではビタミンCの補給源は天然の果物でした。人のDNAには甘い物(果物)を摂るとビタミンCが摂れると記憶しているのです。現代の甘い物、例えば大福やケーキにはビタミンCが入っていません。身体の本当に深い所から来ている欲求が叶えられないのです。またすぐに甘い物が食べた!という欲求につながっててしまうのです。それと私達の身体にどうしても必要なものが「油」です。それは私達の60兆の細胞の細胞膜が油でできているからです。油で膜を作り、他の細胞とは一緒にならなければ、大事な成分が溶け出さないように守っています。細胞膜に一番適した油が「オメガ3脂肪酸」と言います(えごま油、亞麻仁油、青魚の新鮮な脂油)。しかし油が入ってこないと体は油を欲します。そこで入ってくるのがオメガ6のなれね油、ごま油、紅花油などです。摂り過ぎると血液の粘度を上げ、善玉コレステロールが下がります。最も悪く油が「トランス脂肪酸」で、マーカー油(ハーブやお菓子を作る時に使われるショートニング)、惣菜の揚げ物などに大量に含まれています。欧米では「プラスチック食油」と呼ばれ、含有量が規制されて、使用禁止の国や地域もあります。心筋梗塞や脳卒中のリスクを高め、また、細胞膜が自然界にならぬ油(トランス脂肪酸)は化学的に作った油)になると、細胞内に糖の取り込みができない。血液中に糖がダブル状態があるのです。これが糖尿病の大きな原因となることがあります。かなり問題視されています。トランス型脂肪酸は糖ではないから関係ないだろ!とは言つてはいけないのです。少量だったら何とか生理として体外に排泄されますが、毎朝マグリーンを食べている菓子やパンもよく食べています。外食の揚げ物もよく食べると、場合危険度が高くなりますと自覚した方が良いと思います。本当に私達の細胞膜に必要な油が入っていない限り、本能の油を欲しがり、結果的にトランス脂肪酸入り、糖質への道を進む...悪い事です。最後に人体に一番必要なものが「水」です。人間の体は約90%が水で成り立ち、採取する水の質が悪いとやはり体はうまく回らなければ「活きた水」を飲む必要があります。水道水は消毒の為、もちろん論外ですが、ペットボトルの水でもほとんどが熱処理されており、水本来持つべき性質が変わっています。毒性のある水ではなくあります。だから活性のある水が飲めます。ここで「バオリンク」です。バオリンクを食べるとあまり甘い物が欲しくなくなったり、油っぽいものは食べなくなったり、味覚嗜好が変わったという声を聞きます。まずバオリンク(粒、粉末)には人体に必要なミネラルが全て備っています。ゼオカーネルで塩への欲求が解消されます。次にビタミン(16種)が含まれ、もちろんビタミンCも入っています。よく言われるが、甘い物が食べたい時、バオリンクを食べると落ちつくと言われます。そしてリーベル酸(オメガ3)リレン酸の脂肪酸も含まれ、そして油への欲求が満たされてしまうのです。最後に、クロレラは液体の中には藻類で、言わばやう活きた水の成分です。現代の活性化された水とクロレラと一緒に体に入ることで活きた水を飲むよりも同じ事になります!

